

薄暮時、夜間事故の防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- 早めのライト点灯で…自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本（ライトをこまめに切り替えましょう）
- 歩行者に注意しましょう（右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう）

釧路市 「わき見をしてしまった」

車道上にいた男性ひかれ死亡

「タバコをとるためにわき見をしてしまった」

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018年11月04日 08時24分

3日午後11時半ごろ、釧路市鳥取北10丁目付近の道道の道路上で、軽自動車がか道上にいた男性をひき、男性は病院に運ばれましたが、まもなく死亡しました。警察は、車を運転していた、パート従業員の女性容疑者（41）を過失運転致死の疑いで、その場で逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は、「タバコをとるために脇見をしてしまった」と話し、容疑を認めているということです。

運転手 「わき見運転をしてしまった」

信号のない交差点 中型トラックに車いす男性はねられ死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/4(日) 0:23

3日午後2時10分ごろ、大阪府の交差点で、電動車いすの男性（36）が中型トラックにはねられた。男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。警察は、自動車運転処罰法違反（過失傷害）容疑で、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（50）を現行犯逮捕。容疑者は「脇見運転をしてしまった」と容疑を認めている。現場は信号機のない交差点で、横断歩道はなかった。同署は前方不注意が原因とみている。

苫小牧 車線変更、追い越し

蛇行し、分離帯に乗り上げ、死亡

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2018年11月03日 22時05分

3日午後4時すぎ、苫小牧市美沢の道央自動車道上り線で、追い越し車線を走っていた乗用車が、中央分離帯の緑地帯に乗り上げ、立ち木に衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた弁護士の女性（38）が死亡しました。目撃者の話では乗用車は、車線を変更して走行車線の車を追い抜いたあと蛇行して中央分離帯に乗り上げたということです。

ワゴン車はみ出し、路線バスと正面衝突

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018年11月04日 11:41

3日午前11時10分ごろ、山形県の国道で、路線バスと軽ワゴン車が正面衝突した。バスの乗客3人と、双方の運転手にけがはなかった。警察によると、軽ワゴン車が直進中、センターラインをはみ出し、対向してきたバスと衝突した。